



ÖDP: Radeln für Bayern

ÖDP: Radeln für Bayern
Bundesvorsitzender Frankenberger fährt nach Franken
Auf der heutigen Etappe der "Radeln für Bayern" -Tour des Landesverbandes Bayern der Ökologisch-Demokratischen Partei (ÖDP) wird von Schwaben aus die Bezirksgrenze zu Franken überschritten. Zu diesem Zweck wird der Bundesvorsitzende der ÖDP, Sebastian Frankenberger, sein Trikot tauschen und nun statt der weiß-blauen Rauten den rot-weißen Rechen auf der Brust tragen. "Ich setze mich dafür ein, dass die bayerischen Regionen ihre Eigenständigkeit leben können. Die unterschiedlichen Kulturen brauchen keine Gleichmacherei", so Frankenberger, der auch Direktkandidat der ÖDP bei der Landtagswahl für München-Schwabing ist.
Die Wahlkampftour "Radeln für Bayern" führt über 4500 Kilometer quer durch Bayern. Ziel ist es, Wahlkampf mit den Menschen und für die Menschen zu machen und vor Ort die Wünsche der Bürgerinnen und Bürger anzuhören. "Am 6. September werden wir die Anliegen der Bürger symbolisch im bayerischen Landtag abgeben," sagt Frankenberger.
Mehr zu Tour: www.radeln-fuer-bayern.de
Kontakt: Dr. Claudius Moseler
Generalsekretär
im Team der ÖDP Bundesgeschäftsstelle
Ökologisch-Demokratische Partei (ÖDP)
Bundespolitisches und Kommunalpolitisches Büro
Neckarstr. 27-29
55118 Mainz
Tel.: 06131/67 98 20
Fax: 06131/67 98 15
e-mail: politik@oedp.de
Internet: www.oedp.de  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_=538606 width="1" height="1">

Pressekontakt

ödp Bundesverband

97072 Würzburg

politik@oedp.de

Firmenkontakt

ödp Bundesverband

97072 Würzburg

politik@oedp.de

Politische Partei